



EL NÚMERO DE VIAJEROS DE LOS AUTOBUSES URBANOS HA AUMENTADO EN 125.000 DESDE QUE LOS GESTIONA AREMSA

La renovación de la flota, el aumento de paradas y de líneas o la accesibilidad y las tarjetas son algunas de las mejoras con las que se ha conseguido un servicio “práctico, cómodo, rápido y adaptado a nuestras necesidades”

El teniente de alcalde y consejero delegado de la empresa municipal AREMSA, Jesús Corrales Hernández, ha realizado dado a conocer el progresivo aumento que el servicio de autobuses urbanos ha experimentado tanto en mejora de la flota y de las líneas, como en el aumento de viajeros que cada año en mayor medida deciden coger este transporte público.

El balance de movimiento de viajero durante este año 2007 ha alcanzado los 525.000 viajeros, frente a los 503.750 viajeros que usaron los urbanos en el 2006, lo que ha supuesto un aumento de 25.000 usuarios más.

Tal y como ha explicado Jesús Corrales, este aumento responde a un tendencia permanente que se ha venido registrando en el número de viajeros en estos últimos cuatro años, un aumento que ha alcanzado los 125.000 desde que en el año 2004 la empresa municipal AREMSA se hiciera cargo de este servicio.

Estos importantes datos en cuanto a número de usuarios están estrechamente ligados con la apuesta que el Ayuntamiento ha realizado por este servicio, y que se ha traducido en inversiones de calado que han venido a renovar la flota de autobuses con vehículos más modernos, cómodos y equipados; el aumento de líneas y de paradas que ha hecho más práctico y eficaz el servicio; o las mejoras en infraestructuras y la adaptación de los horarios a las necesidades reales de la población.

En este sentido, el consejero delegado de AREMSA resaltó que desde que la empresa municipal se hiciera con la gestión de este servicio se ha pasado de tener cinco autobuses que ya estaban viejos y no presentaban las condiciones más adecuadas para los usuarios, a contar con diez vehículos, por lo que se ha duplicado el número de autobuses.

Las plazas también se han ampliado hasta el punto de que en estos cuatro últimos años se ha pasado de 349 a las 538 plazas en el 2008.

Además, la accesibilidad de los nuevos autobuses ha mejorado sustancialmente ya que siete de los autobuses cuentan con rampa para minusválidos y cuatro tienen el piso bajo para facilitar el acceso a personas con movilidad reducida.

Para Jesús Corrales, el balance de estos últimos años es más que positivo, puesto que desde el 2004 se ha aumentado en 125.000 viajeros, una cifra muy importante al igual que han sido muy notables las mejoras que se ha aplicado en estos años en los servicios de los urbanos.

El consejero delegado recordó algunas de estas mejoras que AREMSA está llevando a cabo con los autobuses desde que se toma el testigo en el 2004 de este servicio que anteriormente dependían de la cooperativa de autobuses Villa de Rota. Así, tal y como explicó Jesús Corrales, ya en el primer año, en el 2004, el servicio pasó de tener cinco autobuses a 8, y se adquirieron tres microbuses para la línea centro, dando de baja a uno de los más viejos. Además, también se aumentó la frecuencia de paso a

Costa Ballena pasando de tres a doce viajes diarios, ya que cada hora y cuarto aproximadamente hay un autobuses que parte hacia Costa Ballena.

Las mejoras continuaron con la instalación de más paradas en la línea dos que llega a Punta Candor, dando servicio a las nuevas urbanizaciones que se ubican en la parte derecha de la Avenida Príncipes de España.

El teniente de alcalde indicó que en el año 2005 se celebró por primera vez el Día del Autobús Urbano con actividades encaminadas a potenciar el transporte público; mientras que las mejoras en el año 2006 se centraron en el aumento de la flota con dos nuevos autobuses aumentando así la capacidad diaria de transporte de viajeros y con la novedad del acceso lateral.

También la línea 1 y 2 ha visto aumentada sus paradas en puntos como la entrada a la Estación Marítima para facilitar el acceso al catamarán o la glorieta de Cuatro Caminos para acceder al teatro. Además, durante la época estival se ha mantenido el segundo autobús en la línea 2 y se ha aumentado el horario la línea a Punta Candor para que cubra dos horas más, hasta las doce de la noche.

Por otro lado, en el año 2006, Jesús Corrales destacó que AREMSA implantó la tarjeta Junior, especialmente encaminada a los más jóvenes, a la que se sumó en el 2007 las nuevas tarjetas ordinarias y para pensionistas, que suponen una ventaja de descuento en el precio para los usuarios.

Ya en el 2007, el servicio que conectaba con el Cementerio, y que en un principio se desarrollaba como complemento a la línea de Costa Ballena, se establece como un servicio independiente y permanente que lleva al cementerio municipal a las 10:45 de la mañana y tiene su regreso a las 11:45 horas.

El año pasado también se comenzó con la instalación de monolitos en las paradas, en los que se informa de los horarios y recorridos, así como los trasbordos para conectar con otras líneas; se ampliaron los horarios de la línea dos; y se aumentó una hora más el servicio que presta a la línea del centro, y dos horas y media más la de Costa Ballena.

Ya de cara a este mismo año, el delegado adelantó que en breve se pondrán en funcionamiento dos nuevos autobuses, lo que conllevará una nueva ordenación de las tres líneas ya existentes, que se ampliarán con una nueva línea para cubrir el casco urbano, incluido los nuevos suelos, de manera que “se pueda ir a cualquier parte de la ciudad en autobús urbano”.

Con todo, el consejero delegado de AREMSA insistió en que con todas estas mejoras y que el autobús se ha conseguido que tengamos un servicio “práctico, cómodo, rápido y adaptado a nuestras necesidades que esta dando un resultado muy importante”; al mismo tiempo que afirmó que desde la empresa municipal “seguimos trabajando para mejorar el servicio público”, para dar una mayor calidad a los ciudadanos en el ámbito del transporte público en autobús, y para facilitar y fomentar el uso de este transporte con lo que contribuimos al medio ambiente.

Rota, 11 de abril de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
